

オリエントナノ便り



お客様各位

拝啓 向春の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2月の関東は雪も積もらず、17℃もある暖かい日もありました。

まるで春が早く来てくれたような嬉しい気持ちになりました。

毎年の事ですが春の訪れにワクワクし、それなのに桜が咲き始めるとなぜか切ない気持ちになります。

多くの植物たちの芽吹きと足を揃えるように一気に花を咲かせ、あっという間に潔く散って行く桜。

生命って美しいなと感じると共にどこか生命の儚さを感じるのかも知れません。

話は変わりますが、今月私の兄が「ワインビジネス」という本を出版し、生まれて初めて兄の書く文章を読んだのですが、そこには洋酒の歴史が綴られており、日本人がどれだけ短期間に外国文化である洋酒を自分たちのお酒として取り入れ生活になじませて来たのかが良く分かりました。お酒大好きな弊社メンバー（勿論私も含めてです。）も手始めにビールそしてその後は当たり前のようにウイスキー、ワインを飲み、逆に「今日は珍しく日本酒にしようか」と言う按配です。でもウイスキーに限ってはシングルモルトをストレートで飲むというのは、ちょっとハードかも知れませんが、、、

四季折々を楽しみ、お酒を味わえる生活と言うのは世界で最も幸せな国なのかも知れません。この平和が続きますようにと祈ります。

オリエントナノメンバーはヘンタイばかりですが、春の息吹に押されて燃えています。

どうか今後とも宜しくお願い申し上げます。

敬具

平成 27 年 2 月 28 日

代表取締役 花輪麻美

